



Subaru

男声合唱団 ニュース №362 '12. 06. 13

6月10日

「保険医協会50周年企画」公演好評！

□ 6月10日（日）は大阪市中之島公会堂にて「大阪府保険医協会設立50周年企画」があり、「昂」は第一部のステージをつとめ、第2部ペシャワール会中村哲さんの講演とともに1050名の聴衆の感動を呼びました。

□「昂」の公演は本並先生、檀先生の指揮、森さんのピアノ、司会は高田和弘さんで、参加者は全34名、演奏曲は「私の好きなこの街」、「おらあここがいい」、「天の火」、「芭蕉布」、「ゆらゆら春」、「川の流れのように」、「百万本のバラ」、「歎びのナーダム」、「ねがい」と「フィンランディア」でした。



□感想のアンケートは協会で集約したものを後ほどもらいお知らせしますが、高田和弘さんに届いたお礼のメールをまず、ご紹介します。

□昨日は、本当に有難うございました。お蔭様で、1050人の参加があり大成功に終わることが出来ました。心から、お礼を申し上げます。今年に入り準備をしてきましたが、大阪府保険医協会の横の広がりの大きさと共に、役員の先生方と事務局との結束の強さを改めて感じることができました。50周年の節目に仕事を出来ること喜びに思い、9月に行いますレセプションの準備を進めたいと思っています。

昂の団員の皆様のご健康とご活躍を心からお祈りしています。団員の皆様に宜しくお伝え下さい。

大阪府保険医協会 事務局長 杉嶋 正信

□昨日は素晴らしい合唱ありがとうございました。やっぱり生で聞くと迫力ありますね。ジーンとしました。また、高田さんが退職されても生き生きと活動されている姿がまぶしかったです。私も、いくつになつても楽しめることをみつけたいと思いました。昨日のDVDできましたら、お送りします。アンケート集約も頑張ります！

大阪府保険医協会 総務部 足立陽子

□大阪府保険医協会の皆様には、御発展のうちに50周年を迎えたこと誠におめでとうございます。おめでたい企画に「昴」をお招き頂き有難うございました。「うたごえは平和の力」の心を込めて歌わせて頂きました。表の看板、ステージの看板（写真）にきれいに大きく「昴」を掲載して頂き、またプログラムも昴の入団申込書つきで丁寧に作って頂きましたうえに、後の祝賀交流パーティにも、中村哲先生と同席で参加させて頂くなど、この上ないご配慮を賜りました。厚く御礼申し上げます。



「交流パーティー」で中村哲医師と、檀先生は
中村哲先生と福岡高校の同窓生で、今までペシ
ヤワール会を積極的に応援してきました。

大阪府保険医協会設立50周年企画

交流祝賀パーティー



乾さんが「淀川三十石舟歌」を披露。

